

Gut verkauft und einen Punkt eingesackt



Vor heimischer Kulisse aber anderer Lokalität empfangen wir am Samstag die zweite Garde des TTC Holzhausen. Verstärkt durch den Ex- und Wiederholzhausener Georg Gütschow galten unsere Gäste als Favoriten. Bei uns fehlte Holger, der von Ronny vertreten wurde. Wir gingen trotzdem optimistisch ans Werk und verkündeten in der Begrüßung gleich zwei Mal, dass wir vorhätten zu punkten.

Los ging es mit den Doppeln. Hartmut und Paul sorgten nach einigen Startschwierigkeiten dann doch für eine Führung. Micha und Maik konnten nicht an die Form des letzten Spiels anknüpfen und unterlagen recht deutlich. Das neu formierte Doppel mit Manu und Ronny machte ein unerwartet gutes Spiel und unterlag dem langjährigen Stammdoppel Nagel/Becker nur knapp.

So gut es danach im oberen Paar lief, so schlecht ging es im Mittleren weiter. Hervorzuheben ist hier die Leistung von Manu. Durch konsequentes und druckvolles Spiel gelang es ihm den 150 (TTR-) Punkte stärkeren Gütschow im Fünften Satz zu bezwingen. Paul und Ronny machten ihre Sache gut - Paul mit einem ungefährdeten 3:0 und Ronny leider sehr unglücklich und trotz diverser hoher Führungen 1:3 gegen Becker.

In Runde zwei gab es dann leider 3 Niederlagen in Folge was dafür sorgte, dass wir einem 4:8 Rückstand hinterherliefen. Der Sieg von Hartmut gegen Gütschow wäre nach dem äußerst knappen 2:3 noch am ehesten möglich gewesen. Dass ein Spiel aber erst nach 9 Punkten gewonnen ist, ist ja nichts Neues und so spielten uns Maik, Paul und Ronny unbeeindruckt vom Spielstand mit ihren Siegen ins Entscheidungsdoppel.

Getragen von den Siegen zuvor und der Unterstützung der Fans konnten Hartmut und Paul ihre

ganze Klasse zeigen, ein sicheres 3:1 gegen Gütschow/Zuckerriedel einfahren und uns damit den angekündigten Punkt sichern.

Am Schluss natürlich noch einmal ein großes Dankeschön an die Zuschauer und natürlich auch Ronny, der sich mehr als gut verkauft und zum Punktgewinn beigetragen hat.